

Escrito por Federación AICE

Martes, 12 de Enero de 2021 23:56

---



Los Premios AICE se entregan a personas y entidades que destacan por alguno de los objetivos que la Federación AICE considera prioritarios en el mundo de los implantados cocleares, de la sordera y/o de la discapacidad en general.

Este año con motivo de la Covid19 la edición ha sido virtual, al no poder celebrarse la ceremonia en noviembre como en las ediciones anteriores. Por ello hemos preparado un reportaje con la entrega de galardones, y lo hemos difundido a través de las redes sociales, haciendo público así el reconocimiento a cada una de las personas o entidades premiadas.

[Ceremonia completa de los Premios AICE 2020](#)

**Los galardonados de la edición de 2020 fueron:**

---

**PREMIO INSTITUCIONAL: D. Joaquín Gómez Gómez, Presidente del Parlamento de Cantabria, agradeciendo la concesión del premio AICE 2020**



Una de las metas de Federación AICE es que la Administración se sensibilice hacia los objetivos del colectivo y por ello uno de los premios es el Institucional. Somos una ONG apolítica y no partidista. Estos premios han sido recibidos por instituciones y políticos de todos los colores, porque, a nuestro entender, se han destacado por mejorar la calidad de vida del colectivo de implantados cocleares.

En esta ocasión se ha querido premiar al Parlamento de Cantabria, por su implicación con las y los implantados cocleares cántabros, que fue especialmente visible en la celebración del último Día Internacional del Implante Coclear. Porque tener a las instituciones de tu lado es esencial para ser ciudadanos de pleno derecho. Es importante que nos vean y también que los veamos.

## **PREMIO A MEDIOS DE COMUNICACIÓN: D. Alfred Costa, Director General de Apunt-Media, agradeciendo el Premio AICE 2020**



Uno de los grandes objetivos, desde nuestra creación, ha sido luchar con los medios de comunicación para que nos consideren en igualdad de condiciones a cualquier otro ciudadano, ya sea entendiendo las necesidades específicas del colectivo en cuanto a la recepción de la información de forma accesible o ser visibles delante del resto de la sociedad.

El galardonado de esta edición ha sido À Punt Mèdia. Desde este medio se está haciendo un gran esfuerzo desde su “renacimiento” hace pocos años como televisión autonómica pública valenciana. Intenta con su programación dar voz a la diversidad y recoge la sensibilidad de las personas con discapacidad auditiva en general y las portadoras de implante coclear en particular.

---

## **PREMIO A LA ACCESIBILIDAD: Dña. Inmaculada Placencia-Porrero, responsable de accesibilidad en la Comisión Europea, agradeciendo el premio AICE 2020**



La accesibilidad está en nuestro ADN desde nuestra creación y es por ello que no podemos dejar de dar este Premio y felicitar a un Organismo que aunque a menudo nos queda muy lejano, como es la Comisión Europea, es quien toma decisiones al respecto que acaban por llegar a nosotros. La cara que defiende la accesibilidad en Europa es española, se trata de Inmaculada Placencia-Porrero.

Ella protege y apoya a las personas con discapacidad y en especial a los implantados cocleares, como nadie. Este pasado año finalmente consiguió que se aprobara la nueva Ley de Accesibilidad que todos los países de la Unión van a tener que adaptar a sus propias legislaciones, en pocos años. Y continúa con líneas de trabajo que mejorarán la accesibilidad con más regulaciones en diferentes áreas como medios de comunicación, transporte, páginas webs, entorno construido, ocio, cultura y tantas otras en las que ella interviene activamente.

---

**PREMIO MÉDICO: Dr. Pablo Parente, del servicio de ORL del Complejo Hospitalario Universitario de La Coruña, agradeciendo el Premio AICE 2020**

Escrito por Federación AICE

Martes, 12 de Enero de 2021 23:56



Dr. Pablo Parente

Neurootolaringólogo implantador Coclear

Siempre es una gran satisfacción tener un reconocimiento por tu implicación en tu trabajo.

Muchísimas gracias a la federación por este premio no sé si merecido o inmerecido.



Chema Aina  
Voluntario de Aragón

## XXIII Premios AICE

Con la colaboración de:

